

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	15-04-2010
Mención	Entrevista a Marcela Peticara, académica e la UAH.

Entrevista a Ignacio Larraechea y Marcela Peticara, economistas.

Radio Cooperativa 93.3 Programa: Una nueva mañana

El tema muy interesante para las y mujeres y para los hombres también, porque es un tema de pareja, de familia, me refiero al proyecto de ley que pretende extender el período de postnatal a seis meses. La iniciativa busca beneficiar a las mujeres embarazadas con la prolongación de su licencia de doce semanas a seis meses, pero han surgido voces a favor, en contra, hay temores, incluso de estudios como el que hizo la Comunidad Mujer, una encuesta donde dice que el 68 por ciento de las mujeres piensa que cambio este postnatal de seis meses va a afectar el empleo, en fin. Entrevista a Ignacio Larraechea, decano de la Facultad de Economía de la Universidad Central y Marcela Peticara, académica de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Alberto Hurtado. Tema: Debate sobre el proyecto de ley que pretende extender el período de postnatal a seis meses. - Argumentos en contra del postnatal de seis meses. - Impacto en el empleo de las mujeres. - Impacto sobre la salud de los niños en los segmentos bajos y medio. - Realidades distintas. - Beneficios del postnatal de seis meses. - Protección del recién nacido. - Mejorar la calidad de la lactancia. - Los efectos no deseados. - El trabajo y las mujeres. - Soluciones para compensar los efectos no deseados. - Problema de sociedad. - Medidas relacionadas a los descansos maternos. - Extensión voluntaria. - Impacto real en el mercado laboral para las mujeres. - Responsabilidad mixta. - Cambio de enfoque en las leyes laborales. - Crecimiento demográfico en Chile. - Programa de entrenamiento especial con cargo al Sence. - Pago por hijo. Mención: - Presidenta Bachelet.